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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
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　米山記念奨学生で東日本国際大
のゴ バンティエンさん（ベトナム）
が出張で急きょ欠席となった。いわ
き平ロータリークラブ米山記念奨学
会委員長の八幡恭朗さんが「留学生
を支援し、世界の架け橋になる人材

の育てていきたい。寄付金、奨学金の推移を見ると、
寄付金が少し減っている傾向にある。本年度の寄付
金は再来年の補助できる留学生の数に影響してくる。
一人でも多くの留学生に支援の手を差し伸べたいの
で、協力をお願い致します」とあいさつした後、石
山美紀子さん（いわき桜ロータリークラブ）がバン
ティエンさんのメッセージを代読しました。

　皆さん、こんにちは。
　ベトナム留学生のゴ バンティエンと申します。
　現在、私は東日本国際大学で経済経営学を専
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米山記念奨学生
ベトナム出身　東日本国際大４年
 ゴ バンティエン さん

いわき桜RCとの合同例会
攻している４年生です。
　私が正式にロータリー米山記念奨学会の奨学
生になってからもうすぐ１年半になります。こ
の１年半近くの間に、私の人生は大きく変わり
ました。ロータリー米山記念奨学会の支援を受
け、奨学会の会員とカウンセラーから常に関心
を持ち、質問され、励まされていることを非常
に幸運に思っています。一時期の私は、家族の
事情で学費のため、学業よりアルバイトを優先
させることを考えていましたが、学費はもちろ
ん、生活費の一部分にあたる奨学金は学業を優
先できる十分な給付だと感じました。給付を受
けての当時の学期からでは、例年にも増して勉
強にも集中でき、単位も落とすことなく卒業見
込みまで進むことができました。金銭的負担が
減り、就職活動にも専念することができたので、
大変満足な活動ができました。これからは残り
の学生生活を社会に出るための準備段階と定め、
日本語と日本で働くマナーの勉強に全力を注ぎ
たいと思っています。当奨学金がなければ、私
の学生生活継続は困難だったと思います。ご支 
援に大変感謝いたします。このロータリー米山
記念奨学金の存在がなければ学業そのものを諦
めざるをえなかったことを考えると、その価値
はお金以上のものがあるように感じます。今後
はこの感謝を胸に、学ぶことのできる今を一生
懸命過ごしていきたいと考えています。
　ロータリークラブは、私たち奨学生にお金の
支援だけではなく、色々なことを体験させてく
ださいました。ロータリアンの皆様には本当に
感謝しています。皆様、本当にありがとうござ
いました。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥阿部弘行さん（結婚祝ありがとうございます。31回目と
なりました。よくもってます）♥伊藤盛敏さん（結婚祝あ
りがとうございます。49年になります）♥松崎浩さん（誕
生祝ありがとうございます）♥渡邉博之さん（本日もよろ
しくお願い致します）♥有賀行秀さん（合同例会よろしく
お願いいたします）♥鈴木雄大さん（桜ロータリーの皆様
よろしくお願いいたします）♥八幡恭朗さん（合同例会よ
ろしくお願いします）♥鈴木東雄さん（桜ロータリーの皆
様よろしく）♥中村将之さん（合同例会、宜しくお願いし
ます）♥渡邊有さん（いわき桜RCを歓迎して）♥大久保健
蔵さん（合同例会を祝して）♥関口武司さん（桜ロータリー
さんとの楽しい例会）♥飯野光世さん（桜RCを歓迎して）
♥稲葉廣直さん（桜ロータリーとの合同楽しみにしており
ました。よろしくお願いします）♥黒須幸雄さん（船生さ
ん会長を楽しんで下さい）♥今成俊克さん（おせち料理の
パンフを入れさせて頂きました。10月末迄のご注文ですと
早割になります。どうかお早めにお申し付け下さいませ）
♥郡二三子さん（昭和47年10月５日、ことぶき会館で式を
あげ50年、二人で迎えられ幸せです）� 以上17名

★本日の例会案内　10月13日（木）18：30 ～
　　観月例会（夜間例会）　会場：海鮮炉端 魚正

★次回の例会案内　10月20日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話　吉田哲治会員
　　　お食事メニュー＝サーモンのホイル焼き

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリーの目
的（泉洋平会員）・４つのテスト（伊藤繁美会員 いわき桜
RC）〕

　いわき桜ロータリークラブとの合同例会
です。普段とは変わった雰囲気を味わって
交流を深めてください。
　アントニオ猪木さんの訃報がありまし
た。プロレスの写真撮影をしていた関係で、
猪木さんとは４年間にわたり交流がありま

した。ジャイアント馬場さんは気さくな人で、ゴルフの話
などで盛り上がりました。猪木さんとは世間話をした思い
出がないんです。ただ、猪木さんの巌流島でマサ斎藤さん
と試合をしたことは有名です。さらに、タバスコを初めて
輸入したのは猪木さんだったようです。かなりこわもてで
すが、笑うと優しい人でした。すばらしいスポーツマンを
なくしました。ジャイアント馬場さんと天国で試合をして
いるのかなと思っています。

　毎年、ごいっしょさせていただき、あり
がとうございます。10 月は米山月間です。
当クラブも３人のカウンセラーのもと、留
学生を育ててきました。

⃝  10 月ロータリーレート　1ドル＝ 145 円
です。

⃝ 世界ポリオフォトコンテストの案内が届
きました。

⃝ ガバナー月信 10 月 14 ページの記載内容
のおわびと訂正が届きました。

　３カ月連続出席者を発表しました。伊藤盛敏会員、越智
正典会員、黒須幸雄会員、小関邦彦会員、中村将之会員、
松村耕三会員、鈴木雄大会員、関口武司会員、新妻純男会員、
八幡恭朗会員の 10 人です。

◆出席委員会（今成俊克委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月６日 51 名 32 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理関口武司会員）
　八幡恭朗さん、飯野光世さん、渡邊有さん、関口武司さん、
阿部弘行さん、有賀行秀さん、小関邦彦さん。 以上７件

◆米山記念奨学会委員会（八幡恭朗委員長）
　大久保健蔵さん、八幡恭朗さん、飯野光世さん、渡邊有
さん、関口武司さん、阿部弘行さん、有賀行秀さん、小関
邦彦さん。 以上８件

いわき桜 RC 会長 船　生　美由紀 様

いわき桜RC
伊藤繁美会員泉洋平会員

郡 二三子さん
（10月５日）

松崎 浩さん
（10月13日）

伊藤 盛敏さん
（10月13日）

伹木 裕さん
（9月3日）

阿部 弘行さん
（10月５日）

渡邉 博之さん
（10月５日）

★ 結婚祝

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


